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2014 年 10 月 23 日に開催した当社の事業内容に関する説明会、ならびに「路面性状簡易
調査方法に関する訪米調査報告会」でご参加いただきました方々の声を紹介させていただ

きます。 
 
◆第１部：当社事業内容説明会について	 

理解度：（５：十分〜１：不十分）	 ５：１名、	 ４：５名、	 ３：２名 

・今後の取り組みに関し、ひび割れ検出について面白く感じました。 

・路面性状調査は専門外であったが世界的な動向を知ることが出来て有用だった。 

・御社が様々なところで情報収集、発信、ネットワーク構築を行ってきたことがよく理解

できた。 

 
◆第２部：路面性状間に調査方法に関する訪米調査報告会について	 

満足度（５：満足〜１：不満） 
 
・基調講演１：DRIMSを利用した路面性状調査と国際展開 
	 	 ５：６名、	 ４：５名 
・基調講演２：クラウドソーシング技術を用いたアジアにおける迅速、安価なインフラモ

ニタリング 
	 	 ５：４名、	 ４：５名、	 ３：３名 
・訪米調査報告１：スマートフォンの活用 
	 	 ５：４名、	 ４：６名、	 ３：２名 
・訪米調査報告２：路面性状調査の動向（レスポンス式） 
	 	 ５：４名、	 ４：６名、	 ３：３名 
・訪米調査報告３：バージニア・スマートロード 
	 	 ５：４名、	 ４：４名、	 ３：５名 
・訪米調査報告４：路面性状調査の動向（レスポンス式以外） 
	 	 ５：４名、	 ４：６名、	 ３：３名 
 

・国際会議においての特に路面性状に的をしぼった報告は、非常に興味があり、良かった

です。今後も是非行っていただけると助かります。 

・スマホの可能性が技術面ばかりではなく、途上国で社会的インパクトを与える可能性が

あることがよくわかりました。今後もよろしくお願い致します。 



・講演、報告ともに大変興味深く面白く拝聴させていただきました。スクリーンがもう少

し高いと助かります。バージニア大学の報告が良かった。 

・基調講演も含めて途上国から米国のいろいろな興味深いお話、技術動向を伺うことが出

来、非常に参考になりました。ありがとうございました。 

・事業の動向等について詳細を教えて欲しい。 

・非常に詳細な説明で参考になりました。 

・改めて意見交換させていただければと思います。 

 
◆次回開催について	 

ぜひ参加したい	 	 	 	 	 	 ９名 
都合が付けば参加したい	 	 ４名 

 


